

Selina wurde ihrer Favoritenrolle gerecht ^{TLZ}

17.1.17

Kegeln: Kreismeistertitel des KVK Weimar in der U14 und U18 wurden vergeben. Erik ohne Konkurrenz in der U14



Die Sieger der U14 (von links): Sophie Fuhrmann als Zweite, Siegerin Selina Fuhrmann (beide Schöndorf) und Vanessa Lorenz aus Hopfgarten.
Foto: KVK

WEIMAR. Die Vereinseinzelmeister der Jugend des KVK Weimar sind ermittelt. Bei der U14 weiblich konnte Selina Fuhrmann vom Schöndorfer SV ihrer Favoritenrolle gerecht werden. In der Vorrunde in Schöndorf streifte sie mit 511 um nur fünf Holz am Bahnrekord vorbei. Im Finale auf der Handwerksbahn konnte sie ihren Vorsprung vor ihrer Schwester behaupten und verteidigte somit ihren Titel.

Erik Simmendinger vom SV Hochdorf hatte es nicht so schwer. Als einziger Starter in der U14 männlich sicherte er sich den Kreismeistertitel ohne

besondere Mühe. Vivien Conrad vom KC Handwerk Weimar und Johanna Beutel vom SV Hochdorf spielten unter sich den Kreismeistertitel der Altersklasse U18 weiblich aus. Am Ende war Vivien mit 902 Holz deutlich vor Johanna mit 826.

Spannung pur gab es bei der U18 männlich. Der Favorit war Eric Bechmann-Beier, der vor einer Woche mit 588 den Jugend-Bahnrekord auf der Bahn in Schöndorf spielte. In der Vorrunde konnte er diese Leistung mit 574 Holz wieder abrufen. Jedoch bot Marcel Wicher vom SV Bad Berka mit 575 Holz ordentlich Gegenwehr. In der Vor-

runde konnte Sven Tarasuk als Dritter mit 492 nicht ganz mithalten. Somit stand fest, dass das Final zwischen Erik und Marcel ausgespielt wird.

Fort schenkten sich Erik und Marcel nichts. Erst auf der letzten Bahn konnte sich Marcel durchsetzen. Er spielte im Finale 550 Holz und konnte sich somit den Kreismeistertitel mit 1125 Holz sichern. Erik spielte 516 Holz und hatte seinen zweiten Platz aus der Vorrunde verteidigt (gesamt 1090 Holz). Auf den dritten Platz kämpfte sich Tom Hammer vom KC Handwerk Weimar mit 532 Holz und 988 gesamt.